
Il Vicepresidente 

SANITÀ. SALIZZONI: “GLI OSPEDALI PUBBLICI NON BASTANO PIÙ? VERO, INTANTO 
COMINCIAMO A COSTRUIRNE DI NUOVI” 
Il vice Presidente del Consiglio regionale del Piemonte Mauro SALIZZONI: “La 
Regione isKtuisca cabine di regia su ogni progeNo: dal nuovo Maria ViNoria 
all’AslTO5 al futuro ospedale di Ivrea.” 

“Giuseppe Recchi, ceo della mul2nazionale Affidea, non ha certo torto nel dire che “il 
grande ospedale pubblico non basta più a soddisfare le esigenze di tu=”, e nessuno 
può ignorare l’importante ruolo della sanità privata. TuEavia, mi permeEo di 
osservare che in Piemonte oggi la priorità non deve essere favorire i privaK bensì 
realizzare velocemente nuovi ospedali pubblici, moderni ed efficien2, al posto delle 
aEuali struEure fa2scen2 ed obsolete (penso alle MolineEe, al Maria ViEoria, al Santa 
Croce di Moncalieri…). Se sul Parco della Salute di Torino si registrano passi in avan2, 
infa= è par2ta la bonifica dell’area e si aEende l’esito del dialogo compe22vo, su 
tuNo il testo prevale l’impasse. A cominciare dal nuovo ospedale unico dell’AslTO5, 
rispeEo al quale la Regione non ha sciolto il nodo della localizzazione, per non dire dei 
numerosi nuovi presidi sanitari che dovrebbero essere finanzia2 con le risorse 
dell’Inail, ad esempio l’ospedale che dovrà prendere il posto del Maria ViEoria. Senza 
chiarezza sulle localizzazioni e sopraNuNo senza progeV, non è certo possibile 
garanKrsi il finanziamento Inail. Mi appello, pertanto, al Presidente Cirio e 
all’assessore Luigi Icardi, affinché su ogni ipotesi di futuro ospedale si aVvino 
quanto prima “cabine di regia” con il coinvolgimento di tuV i soggeV dei territori 
interessaK. Sono certo che, per quanto riguarda l’AslTO5, Torino Nord Ovest ed Ivrea, 
la CiEà Metropolitana ed il Sindaco Lo Russo potranno svolgere un ruolo importante 
accanto alla Regione Piemonte. Altrimen2, se l’edilizia sanitaria con2nua a restare al 
palo, la sanità privata non potrà che affermarsi, venendo a coprire gli spazi lascia2 
liberi dall’inerzia e dalla ri2rata del pubblico. Pertanto, costruiamo in tempi celeri 
nuovi ospedali pubblici e facciamo fare ai privaK non quello che a loro conviene ma 
quello che serve per garanKre la domanda di salute dei piemontesi”. 
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